

POR LA ESCUELA CUBANA EN CUBA LIBRE

Resuelta la Cuestión de Honor Entre Virgilio Pérez y Muza

Reunidos los señores Segundo Curti, ministro de Gobernación; doctor Octavio Rivero, senador de la República; comandante Pio Alonso, y doctor Antonio Iraizoz, director del colega 'Alerta', en su carácter de representantes de los señores Virgilio Pérez López, presidente del Instituto Cubano de Estabilización del Café, y de nuestro compañero de redacción José M. Muzaurieta y Jiménez, autor de la sección 'Tinta Rápida', para tratar de la cuestión de honor planteada por el señor Muzaurieta el señor Pérez, ambas representaciones, luego de considerar ampliamente el asunto, 'advertien que se trata de una polémica de carácter público; dado el tono y ciertos conceptos de la propia carta del señor Virgilio Pérez, se advierte que ha querido dirigirse al señor Muzaurieta, por la responsabilidad como periodista, que le reconoce, y que de ella no puede deducirse que se haya tratado de ofenderle, sino a los autores de la hoja anónima en pugna con la actuación pulcra del señor Virgilio Pérez. Atendiendo a este criterio, los representantes de los señores Muzaurieta y Pérez dan por terminada la cuestión'. Firmada el acta correspondiente, ambas personas fueron notificadas con la misma.

M. Muza 9/45

1.- Este movimiento está...  
2.- Sostenemos la urgente...  
3.- Proponemos el rescat...  
4.- Rescatamos para la enseñanza pública...

esto de toda militancia, con...  
una voluntad, no importa...  
siempre que coincidan en...  
en realidades tangibles...  
nuestro compañero de redacción...  
una polémica de carácter público...  
responsabilidad como periodista...  
firmada el acta correspondiente...  
Rescatamos para la enseñanza pública...  
Proponemos que todo niño cubano...  
Juzgamos de vital trascendencia...  
Requerimos el debido reconocimiento...  
Responemos el derecho constitucional...

